



## Review Luigi's Mansion 3

### Next Level Games, Nintendo

Luigi's Mansion 3 es un juego de acción y aventura desarrollado por Next Level Games y publicado por Nintendo solo para Nintendo Switch. Disfrutarás de mucha diversión en un hotel de gran altura, en el que cada piso ofrece un entorno único para la caza de fantasmas de Luigi

**Luigi 's Mansion 3** representa la tercera entrega del juego de acción y aventura de Luigi de la serie Mansion solo para Nintendo Switch. Dejando a un lado el hecho de que Luigi y sus amigos esta vez se registran en un hotel VIP en lugar de una mansión real, esta nueva experiencia te hará sonreír y reír por su adorable sentido del humor.

Una misteriosa invitación ha llegado y Luigi y compañía deciden aceptarla, pero algo extraño está sucediendo en este hotel, que resulta estar embrujado y todos han sido secuestrados. Con este **videojuego**, la serie regresa a un solo formato de mansión, solo que ahora tiene la forma de un hotel de gran altura, en el que cada piso ofrece un entorno único para la aventura de caza de fantasmas de Luigi. Este hotel está lleno de sorpresas y fantasmas, muchos fantasmas. Para ayudar con toda la actividad paranormal, estará equipado con el último modelo de tecnología Poltergust: el G-00, invención del profesor Fesor.

Tiene más funciones que nunca, lo que le brinda a Luigi una cantidad sin precedentes de formas de interactuar con el entorno. Más allá de la succión y el soplo habituales, puede encender el sensor de la linterna, disparar émbolos para voltear objetos más pesados, desplegar una explosión para crear una fuerte corriente ascendente y flotar en el aire, usar una luz oscura para revelar objetos invisibles y, por supuesto, crear un pegajoso Clon de sí mismo llamado Gooigi que puede pasar todo tipo de obstáculos como rejas, cercas e incluso pequeñas tuberías para llegar a áreas que Luigi no puede. Sin embargo, Gooigi podría ser lo mejor de **Luigi's Mansion 3**, ya que abre una gama de opciones de exploración y agrega otra capa para resolver acertijos.

El juego también cuenta con el modo de juego multijugador, hasta ocho jugadores pueden jugar juntos usando cuatro consolas Nintendo Switch. Las fallas en esta Torre del Terror cambian cada vez que la visitas. Divídanse y exploren todos los rincones ocultos del hotel y luego trabajen juntos para limpiar esos fantasmas. Tendrás que hacer frente a diferentes misiones en cada piso e intentar completarlas dentro del límite de tiempo.

¿Puedes llegar a la cima? También puedes reunir un equipo de hasta ocho cazadores de fantasmas en línea. En el modo llamado scream park, puedes elegir entre dos equipos, el equipo Luigi o el equipo Gooigi. En el parque Scream, los ocho cazadores de fantasmas pueden luchar juntos en una consola Nintendo Switch, donde pueden capturar un fantasma, disparar balas de cañón o intentar recoger todas las monedas.

También tendrás que conseguir reunir las Joyas de colores, un set de 6 de colores diferentes y los encontrarás en lugares concretos que no siempre van a ser fáciles, por lo que en muchas ocasiones tendrás que servirte de herramientas y utilizarlas de una manera determinada. Con las monedas que vayas consiguiendo podrás comprar objetos en la tienda que incluye el juego.

Las plantas no siguen un orden numérico normal, la historia no para de cambiar y te hará saltar sin control por ellas, sin saber nunca dónde vas a ir a parar. El hotel cuenta con numerosas salas y atracciones, contando cada piso con su propia temática, como por ejemplo una sala de concierto, un castillo medieval, una zona botánica, un museo de historia e incluso una discoteca. Consigue llegar al final de cada uno de ellos resolviendo sus rompecabezas y eliminando los fantasmas.

En cada piso hay un jefe aterrador, que hace que sean más complicados y divertidos. Son poderosos fantasmas difíciles de derrotar. Pero para llegar a ellos primero tendrás que superar al ejército que hay en cada uno de los niveles. Como cada planta, sus jefes son temáticos y entre ellos encontraremos todo tipo de personajes: una doncella que se dedica a robar objetos a los huéspedes, un guardia de seguridad un poco inexperto, el propio Rey Espantacus, un dinosaurio o Brazael, un matón de piscina. Todos ellos te irán guiando hasta llegar al gran villano Rey Boo.

No te pierdas la nueva y disparatada aventura de nuestro segundo fontanero favorito en **Luigi's Mansion 3** uno de los **juegos y aplicaciones** más divertidos de la saga.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Historia muy agradable</li><li>- Mucha diversión y tareas</li><li>- Entorno gráficamente agradable</li><li>- Las nuevas herramientas de Luigi son muy útiles</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Podría ser difícil apuntar al vacío</li><li>- Enemigos recurrentes</li><li>- Solo para Nintendo Switch</li><li>- El nivel de dificultad no es muy alto</li></ul>

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:** <https://www.nintendo.com/games/detail/luigis-mansion-3-switch/>

**Play Store:**

**Apple Store:**